



**RILIS KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) SPESIFIK KOMISI V DPR RI
PEMBANGUNAN PASAR BAROS, KABUPATEN SERANG PROVINSI BANTEN
TANGGAL 23 AGUSTUS 2024**

Komisi V DPR RI melaksanakan Kunker Spesifik Pembangunan Pasar Baros di Kabupaten Serang, Provinsi Banten pada tanggal 23 Agustus 2024, yang dipimpin oleh **Bapak Ir. Ridwan Bae.** dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi V DPR RI dari berbagai Fraksi. Kunker tersebut dilaksanakan dalam rangka pelaksanaan fungsi pengawasan terhadap pembangunan Pasar Baros di Kabupaten Serang, Provinsi Banten, sekaligus menyerap aspirasi maupun masukan dari masyarakat, Pemerintah Kabupaten Serang dan Mitra Kerja Komisi V.

Dalam kunjungan tersebut, Tim Kunker Spesifik Komisi V DPR RI melakukan kunjungan ke Pasar Baros Kabupaten Serang sekaligus melakukan pertemuan dengan Direktorat Jenderal Cipta Karya Kementerian PUPR dan Pemerintah Kabupaten Serang.

Dalam peninjauan Pembangunan Pasar Baros di Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Komisi V DPR RI memberikan apresiasi atas pembangunan dan revitalisasi Pasar Baros yang sebelum mengalami kebakaran (2019) sehingga Pasar Baros tidak dapat digunakan oleh masyarakat pada waktu itu. Dalam peninjauan ini Komisi V DPR RI meminta KemenPUPR, bahwa dengan selesainya pembangunan Pasar Baros yang baru, segera melakukan serah terima asset yang nantinya Pasar Baros Yang baru dibangun dapat dipergunakan masyarakat. Selain itu, terkait dengan difungsikan kembali Pasar Baros, Komisi V DPR RI meminta semua pihak agar memperhatikan pembagian los maupun kios secara adil dengan mendahulukan pemilik kios/los sebelum terjadinya kebakaran Pasar Baros, Serang.

Selanjutnya, Komisi V DPR RI melakukan peninjauan Pembangunan Pasar Baros di Kabupaten Serang, Provinsi Banten, kemudian dilanjutkan dengan pertemuan dengan Mitra Kerja Komisi V DPR RI dan Pemerintah Kabupaten Serang. Pada kesempatan tersebut, Komisi V DPR RI memberikan apresiasi atas pembangunan Pasar Baros di Kabupaten Serang sebagai upaya dukungan pembangunan sarana prasarana infrastruktur, salah satunya berkaitan dengan pembangunan dan revitalisasi Pasar di beberapa kabupaten, termasuk saat ini pembangunan Pasar Baros di Kabupaten Serang Provinsi Banten. Komisi V DPR RI dan pemerintah menyadari bahwa peran pasar di suatu daerah sangatlah dibutuhkan masyarakat, maka dari itu pembangunan dan revitalisasi fasilitas pasar rakyat yang sehat dan higienis akan meningkatkan sarana perdagangan barang/jasa dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari sehingga dapat menyokong pertumbuhan perekonomian di wilayah tersebut, terutama menjamin distribusi bahan pokok dan menggerakkan sektor riil atau UMKM.

Pada kesempatan tersebut pula, Paguyuban Pedagang Pasar Baros menyampaikan usulan agar pembagian los/kios memperhatikan kepemilikan sebelumnya, dimana adanya pedagang yang jumlah kepemilikan kios/los nya berjumlah lebih dari satu. Hal-hal lain yang juga menjadi perhatian adalah sarana prasana pengelolaan fasilitas umum yaitu kebersihan, air bersih, pengelolaan sampah, saluran aliran limbah cair, toilet, parkir, kewaspadaan bahaya kebakaran dan pengaturan lalu lintas kendaraan di depan Pasar Baros agar tidak terjadi kemacetan.

SERANG, 23 AGUSTUS 2024

TIM KUNKER SPESIFIK KOMISI V DPR RI KE SERANG

